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４
月
５
日
（
金
）
御
船
警
察
署
で
、

交
通
安
全
黄
色
い
傘
の
贈
呈
式
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

　

御
船
地
区
交
通
安
全
協
会
（
池
田

健
吾
会
長
）
と
御
船
地
区
交
通
安
全

運
転
管
理
者
等
協
議
会
（
北
﨑
富
一

会
長
）
が
同
署
管
内
の
17
小
学
校
の

新
入
児
童
７
２
２
人
全
員
に
、
交
通

安
全
意
識
の
啓
発
と
雨
天
時
の
交
通

事
故
防
止
の
た
め
に
黄
色
い
傘
を

贈
っ
て
お
り
、
今
年
で
22
回
目
。

　

式
で
は
、
管
内
の
新
入
児
童
を
代

表
し
て
乙
女
小
学
校
に
入
学
す
る
金

森
徠
珠
く
ん
（
船
津
区
）
と
桑
原
椿

さ
ん
（
南
三
箇
区
）
に
手
渡
さ
れ
、

２
人
は
「
交
通
事
故
に
遭
わ
な
い
よ

う
に
気
を
付
け
ま
す
」
と
交
通
安
全

の
誓
い
を
述
べ
ま
し
た
。

　３月４日（月）町生涯学習センターで、甲
佐町男女共同参画講演会が開催されました。
　同講演会は「家庭、地域、職場などあらゆ
る分野における男女共同参画の実現」を目標
に啓発活動を行うため、町教育委員会が主催
し町男女共同参画推進懇話会が共催。県男女
共同参画推進員の小谷つゆみさんが「いごこ
ちのよいまちづくり」と題して講演しました。
　参加した約60人は「男女間での暴力のな
い対等な関係の築きかた」などについて考え
を深めました。

新１年生入学おめでとう 
平成31年度小・中学校入学式

新入児童の交通安全を願う
平成31年度交通安全黄色い傘の贈呈式

男女が共に支え合うまちづくり 
甲佐町男女共同参画講演会を開催

▼新入児童氏名点呼で名前を呼ばれ、元気よく起立する新1年生

▲町生涯学習センターで開催された男女共同参画講演会

▼

黄
色
い
傘
を
受
け
取
っ
た
金
森
く
ん
と
桑
原
さ
ん

　

4
月
9
日
（
火
）
町
内
の
各
小

学
校
お
よ
び
甲
佐
中
学
校
で
、
平

成
31
年
度
入
学
式
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

　

平
成
31
年
度
新
入
生
は
甲
佐
小

32
人
、
龍
野
小
25
人
、
乙
女
小
21

人
、
白
旗
小
18
人
で
、
町
内
小
学

校
全
体
で
は
96
人
。
甲
佐
中
学
校

に
は
80
人
が
入
学
し
ま
し
た
。

　

白
旗
小
学
校
（
前
川
和
宏
校
長

1
１
１
人
）
で
は
、
同
小
体
育
館

で
入
学
式
を
開
催
。
上
級
生
や
保

護
者
な
ど
に
拍
手
で
迎
え
ら
れ
て
、

新
入
児
童
が
元
気
よ
く
入
場
し
て

開
式
。
は
じ
め
に
入
学
児
童
氏
名

点
呼
が
行
わ
れ
、
新
入
児
童
た
ち

は
名
前
を
呼
ば
れ
る
と
大
き
な
声

で
返
事
を
し
起
立
し

ま
し
た
。

　

前
川
校
長
が
「
学

校
中
の
み
ん
な
が
、

皆
さ
ん
の
入
学
を
心

か
ら
待
っ
て
い
ま
し

た
。
し
っ
か
り
返
事

や
あ
い
さ
つ
が
で
き

る
１
年
生
に
な
り
ま

し
ょ
う
」
と
式
辞
。

　

奥
名
町
長
は
「
優

し
い
先
生
た
ち
や
た

く
さ
ん
の
お
兄
さ
ん
、

お
姉
さ
ん
、
同
じ
１

年
生
の
お
友
だ
ち
と

早
く
仲
良
く
な
っ
て

く
だ
さ
い
」
と
祝
辞

を
述
べ
ま
し
た
。
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　３月25日（月）～31日（日）大阪府で開催さ
れた第25回日本リトルシニア全国選抜野球大会
に、多々良晃希選手（吉田区・甲佐中２年）、大
森咲弥選手（北原区・同中１年）、田中敬智選手
（中横田区・同中１年）が熊本東リトルシニアの
メンバーとして参加しました。
　同大会は、全国各地の地区大会を勝ち上がった
全64チームで競うトーナメント戦。同クラブチー
ムは昨年10月に大分県で行われた第11回稲生和
久メモリアル秋季大会で優勝し、全国大会への出
場を勝ち取りました。
　９番２塁手として先発出場した多々良選手は
「全国大会出場という貴重な体験をさせていただ
きました。勝てる試合でしたが、もう１本がなか
なか出ず、悔しいです」と大会を振り返って話し
ました。
　今後の抱負については「７月にも全国大会が決
まっています。その大会にも選手として出場でき
るよう、日々努力してがんばります」と今回の悔
しさを糧にさらなる飛躍を誓いました。

　３月10日（日）・16日（土）町生涯学習セ
ンターで、ギャラリートークが開催されまし
た。本イベントは、平成28年熊本地震の復
旧・復興事業に伴う文化財調査とその成果、
全国からの派遣専門職員の活動について紹介
するもので、県教育庁文化課が主催。
　16日（土）は「陣ノ内館跡の歴史と地震
からの復旧」と題して、清村一男さん（下豊
内区）らがこれまでの調査成果や復旧状況な
どを報告。参加した約30人は地域の文化財
の現状について耳を傾けました。

復興が教えてくれる地域の歴史 
３月10日（日）・16日（土）ギャラリートークを開催

▲陣ノ内館跡の調査と修復状況について聞き入る参加者ら

硬式野球で全国大会に出場　
本町の中学生が全国の舞台で奮闘

▲熊本東リトルシニアのメンバーとして、全国選抜野球大会に参加した
田中敬智選手（左）、大森咲弥選手（中央）、多々良晃希選手（右）

　

３
月
28
日
（
木
）
町
役
場
で
、
小

型
動
力
ポ
ン
プ
付
積
載
車
引
き
継
ぎ

式
が
行
わ
れ
、
第
1
分
団
第
3
部

（
下
豊
内
）
と
第
４
分
団
第
８
部

（
府
領
）
に
小
型
動
力
ポ
ン
プ
付
積

載
車
２
台
が
そ
れ
ぞ
れ
引
き
継
が
れ

ま
し
た
。

　

町
で
は
、
老
朽
化
し
た
車
両
の
順

次
更
新
を
行
っ
て
お
り
、
消
防
力
の

維
持
を
図
っ
て
い
ま
す
。

　

式
で
は
、
奥
名
克
美
町
長
が
「
地

域
防
災
の
要
と
し
て
さ
ら
な
る
活
躍

を
期
待
し
ま
す
」
と
あ
い
さ
つ
。
引

き
継
ぎ
を
受
け
た
地
区
の
代
表
と
し

て
、
下
豊
内
の
西
住
幸
郎
区
長
が

「
日
々
の
点
検
を
怠
る
こ
と
な
く
地

域
の
安
心
・
安
全
の
た
め
に
頑
張
り

ま
す
」
と
述
べ
ま
し
た
。

地域の消防力の維持を図る 
小型動力ポンプ付積載車引き継ぎ式

▼

積
載
車
の
引
き
継
ぎ
を
受
け
た
２
地
区
の
区
長
ら


